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雨が降ったり風がひどかったりと練習計画通りとはなりませんでしたが、子どもたちは、熱心に運動会

練習に励んできました。次の日曜日、５月１９日が運動会です。子どもたちの頑張りをたくさん見つけて

いただけると思います。保護者の皆様、応援よろしくお願いいたします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

５月７日に運動会の結団式を行いました。 

 最初に、実行委員⾧の鷲崎さんが、意気込み

と運動会の約束「⓵話を聞く，➁すばやく行動

する⓷反応する」を伝えました。約束が伝えら

れた後は、全児童から「はい」や「よろしくお

願いします」等の反応が見られるようになり、

児童が自分事として聞いていたことが伝わっ

てきました。 

 次は、団⾧からのあいさつでした。赤組団⾧

杉光さん、白組団⾧溝口さん、それぞれ、元気

いっぱいに、団のメンバーに熱いメッセージを

伝えました。 

 最後に、運営委員会によるスローガン発表が

ありました。全児童の「みんなのキラリで協力

アップ！心に残る運動会」の唱和が体育館に響

きました。 

 

５月１５日に運動会の総練習を行いました。

天気に恵まれ、プログラム順に行うことができ

ました。運動会は、４年生から６年生の子ども

たちが、必要な役割を分担し、運営にもかかわ

ります。今回の総練習で、応援リーダー、決勝

係、出発係、用具係、記録係、放送係、招集係、

それぞれの役割の仕事を確認できたと思いま

す。総練習ではかなりの時間がかかりました

が、当日は、この練習の成果を活かして、スム

ーズな運営ができると思います。 

６年生実行委員「応援歌係」の働きかけで、

応援席で応援歌を歌ったり応援コールをした

りする児童の姿が見られました。運動会当日

も、元気な声が響きますように。 

 

きらり係が、「きらりポスト」と

「きらりカード」を設置し、全校

児童に、運動会に関わるよさ見

つけ活動を提案してくれまし

た。毎日、ポストに入ったカード

から３枚を給食の時間に放送し

ています。 

4 年生たすくさんと 

りゅうがさんへ 

面浮立をやさしく教え

てくれてありがとうご

ざいます。もっと上手に

なるためにがんばりま

す。 

３年さくたろうより 

１年生なおやくんへ 

たいこうリレーがお

わったとき、がんばっ

たねといってくれた

のでうれしかったで

す。 

２年ひろとより 
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 ５月１６日（木）に第 1 回学校運営協議会を開きました。今回は、委員の皆様に委嘱状を交付し、今

年度の学校経営方針について説明をし、ご意見をいただき承認していただきました。 

 「次の回では『キャリアパスポート』、『きらりひろば』を見せてほしい」という要望がありました。」

『キャリアパスポート』は用意したいと思います。『きらりひろば』は校長室・職員室前に掲示しており

ます。いつでもご覧ください。 

 また、地域づくり協議会の方々の取組で、あいさつ運動をしていただけることとなりました。赤いジャ

ンバーを着て、「魚新前」「六角郵便局前」「山崎電装のある 4 つ角」に立っていただけるそうです。毎月

１日、２０日は、交通指導員の方々とともに立ってくださいます。大変ありがたく思います。 

 最後に、「あいさつの励行」を地域、保護者、学校の共通目標とすることになりました。六角地域でお

勤めの方々が、「この地域の子どもたちはよくあいさつをしてくれる」と話されるそうです。「六角の地域

に関わりのある方々があいさつでつながっていく」その役割の一部を子どもたちが担っていると思うと、

大変誇らしいです。 

   

【令和６年度の委員の皆様です。一年間、どうぞよろしくお願いします。】（敬称略） 

会長 黒木 善宏 六角小学校教育振興会会長 元六角小学校校長 

副会長 大石 隆慎 六角小学校 PTA 会長 

委員 

大串 峰雄 六角地区地域づくり協議会会長 

武富 通 学識経験者 元有明南小学校校長 

白石 昭子 主任児童委員 

髙羽 たよ子 六角校区民生委員代表 

溝口 博子 食生活改善推進協議会会長 

稲富 宣幸 六角校区区長会代表 

副島 健治 六角校区公民館館長会代表 

久原 正好 白石町教育委員会学校教育課課長 

稲富 智恵子 白石町教育委員会生涯スポーツ課生涯スポーツ係係長 

峰松 昌美 六角小学校 PTA 副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 子どもたちの様子をできるだけタイム

リーに、保護者や地域の方々にお知らせし

たいと思い、イベントギャラリーを更新し

ています。この「こうばい」と内容が重な

るところもありますが、時々でも覗いてい

ただければ幸いです。 

 

 

～現在、上記をアップしています～ 
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